

TRAVAUX DE REHABILITATION DU RESEAU D'EAUX USEES ET REPRISE DE BRANCHEMENTS

AVENUE PAUL LANGEVIN

La Métropole Aix-Marseille-Provence Territoire du Pays Salonais, en collaboration avec la Ville de Berre l'Étang, a décidé de réaliser des travaux de réhabilitation du réseau d'eaux usées ainsi que la reprise des branchements existants sous une partie de l'avenue Paul Langevin, comprise entre le boulevard Jean-Jacques Rousseau et le boulevard Henri Wallon.

Cette opération s'effectuera durant la période suivante :

A partir du jeudi 6 septembre 2018 et pour une durée de 4 mois environ.

Ces travaux entraîneront la réglementation de la circulation sur cette voie. Durant toute l'intervention, la circulation des usagers sera réglementée et la signalétique nécessaire sera mise en place par l'entreprise chargée des travaux.

Conscientes de la gêne que ces travaux pourront occasionner aux riverains de ce secteur, la Métropole Aix-Marseille-Provence Territoire du Pays Salonais ainsi que la Ville de Berre l'Étang vous recommandent la plus grande prudence aux abords des zones de chantier et vous remercient d'avance pour votre compréhension.

-----oO§Oo-----